



Spieltagsflyer des SV Hüsten 09



SV Hüsten 09 empfängt den FC Arpe/Wormbach zum HSK-Derby

Auf den SV Hüsten 09 wartet in der Landesliga Staffel 2 ein heißer Jahres-Schlussputz. Bevor die Grün-Weißen noch vor Weihnachten die Partien beim SC Drolshagen und gegen den SV Brilon bestreiten kommt am Sonntag, den 05. Dezember, der FC Arpe/Wormbach zum HSK-Derby nach Hüsten. In der Partie, die auf dem Kunstrasenplatz ausgetragen wird, steckt eine Menge Historie, kennen sich beide Mannschaften doch aus zahlreichen Duellen in „Bundesliga des Sauerlandes“. Nun stehen sich Hüsten und Arpe/Wormbach erstmals in einem Landesligaspiel gegenüber, in das die 09er mutig und hochmotiviert gehen werden.

Zweite und dritte Mannschaft wollen nachlegen

Ein erfolgreiches Wochenende liegt hinter der zweiten und dritten Mannschaft des SV Hüsten 09 zurück. Beide Teams verbuchten in der Vorwoche wichtige Siege in ihren Ligen. Die A-Liga-Truppe gewann die Partie beim SuS Westefeld mit 3:0 und erwartet nun die punktgleiche SG Holzen/Eisborn, gegen die erneut ein Dreier eingefahren werden soll. Und auch die dritte Mannschaft zwang zuletzt den SV Arnsberg 09 II mit 3:2 in die Knie und verkürzte damit den Rückstand auf den TuS Hachen, der nun im direkten Duell herausgefordert wird. Mit einem weiteren Erfolg würde Hüsten III in der B-Liga auf einen Nichtabstiegsplatz springen.

Sponsor der Woche

LEBEN
Bauelemente

**FENSTER · HAUSTÜREN · GARAGENTORE
SONNENSCHUTZ · ROLLADEN
REPARATUREN · MONTAGEN**

**59759 Arnsberg-Bruchhausen · Klosfuhrstr. 27a
Tel. 0 29 32-894 54 44 · Fax 895 12 86 · Mobil 0170-3 28 46 82
info@leben-bauelemente.de · www.leben-bauelemente.de**

Martin Rath feierte 90. Geburtstag

Am Montag, den 29. November, feierte Martin Rath seinen 90. Geburtstag. Er ist nach Werner Zeiffer (91) das älteste Mitglied der 09er, dem die gesamte 09-Familie zu diesem Ehrentag herzlich gratuliert hat. Martin Rath spielte seit seiner Kindheit für die Grün-Weißen. Zahlreiche sportliche Erfolge der 09-Teams sind eng mit seinem Namen verbunden. Die Landesligameisterschaft in der Saison 1956|57 zählt zu den Höhepunkten seiner fußballerischen Laufbahn.

U15 gewinnt den Kreispokal

Die U15 des JLZ Neheim-Hüsten hat am Samstag, den 20. November, den Kreispokal gewonnen. Gegen die Vertretung des TuS Sundern setzte sich das Team von Trainer Tom Jenke mit 4:2 durch. Knappe Niederlagen kassierten im Endspiel die U19 und U17 des JLZ Neheim-Hüsten. Die U17 verlor in der Nachspielzeit gegen Sundern mit 0:1. Für die U19 ging es ins Elfmeterschießen, wo Sundern das Glück auf seiner Seite hatte und mit 4:2 gewann.